



瑞南小だより

第6号

令和6年6月26日

発行責任者 伊藤雅幸

修学旅行 に行ってきました！

6月13日(木)・14日(金)の1泊2日で、6年生が鎌倉・東京方面へ修学旅行に出かけました。

1日目 鎌倉・横浜方面 (鎌倉市内班別活動, お台場)

朝6時40分に学校に集合し、保護者の方や教職員が見送る中、出発。北関東道から東北道、圏央道を通って湘南方面に向かい、鎌倉大仏のある高德院に無事到着しました。

大仏前で集合写真を撮影後、活動班に分かれ、いざ鎌倉市内へ！

鎌倉市内では、歴史ある社寺の見学のほか、若宮大路や小町通りでお土産を買いました。

地図や時計を見ながら、活動班で協力し楽しく鎌倉の名所を巡り、午後3時半には全員無事に鶴岡八幡宮に到着。

途中、少し雨が降りましたが、自分たちでよく考え安全に活動することができました。



その後、バスに乗車し、夕飯会場のお台場へ。

お肉やから揚げ、デザートに・・・！ バイキングでお腹いっぱいになりました。

テラスから眺める東京の風景もいい感じでした。

夕食後は、ゆりかもめに乗り豊洲のホテルへ。長い長い1日目が無事終わりました。



2日目東京方面 (国会議事堂, 科学技術館, 羽田機体工場)

2日目は東京巡り。5時50分に起床し、おいしい朝食をいただいた後に、まずは国会議事堂へ。普通の建物とは異なり、廊下や階段、部屋の扉など一つ一つがとても厳粛なつくりになっている建物内、議場を見学しました。



その後、「科学技術館」「羽田機体工場」を見学しました。

特に、羽田機体工場は普段では立ち入ることのできない場所で、間近にジャンボジェット機を見ることができ、本当に貴重な経験となり、小学校生活のとても大切な思い出になったことと思います。

今回の旅行で得た貴重な経験を今後の学校生活にぜひ生かしてもらい、本校のリーダーとしてさらなる活躍を期待しています。



◆◆◆◆ さつまいもの苗植え ◆◆◆◆

6月14日(金)、さつまいもの苗植えを行いました。

当日は、地域ボランティアの方々にもご協力いただき、1・2年生と一緒に苗を植えていただきました。

ご協力いただきました地域ボランティアの方々に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

